

Fecha: 15-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Cauquenes: Incendio fue contenido en sector Capellanía y dejó dos viviendas afectadas

Pág. : 7

Cm2: 235,5

VPE: \$ 470.971

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

Cauquenes: Incendio fue contenido en sector Capellanía y dejó dos viviendas afectadas

Un incendio registrado en el sector Capellanía movilizó a los equipos de emergencia, quienes trabajaron arduamente para contener el avance del fuego que amenazó el sector por varios minutos. En el lugar se desplegó el equipo municipal de Gestión de Riesgo de Desastres, el equi-

po social municipal, Bomberos, brigadas de CONAF y tres camiones aljibes, quienes actuaron de manera coordinada para controlar la emergencia.

Producto de este siniestro, dos viviendas resultaron afectadas, por lo que el equipo social municipal se encuentra realizando

el catastro correspondiente para brindar el apoyo necesario a las familias damnificadas.

Gracias a la rápida respuesta y al trabajo conjunto de los equipos en terreno, se logró contener el incendio y evitar su propagación a más viviendas y sectores cercanos, resguardando la seguridad de la comunidad.

